

Este 17 de Enero del 2013 vence el plazo para la entrega de los reportajes, informaciones o crónicas que se han difundido o publicado en los diferentes medios de comunicación: prensa, radio, televisión y medios electrónicos, elaboradas por sus periodistas y con las que pueden participar en el Concurso Voces de Solidaridad organizado por la Junta de Beneficencia de Guayaquil con motivo de sus 125 años de creación que los cumplirá este 29 de Enero del 2013.

A la fecha se han inscrito periodistas de varios medios de comunicación, incluyendo los electrónicos, quienes nos han hecho llegar sus trabajos, los que esperamos se incrementen al cierre del plazo señalado.

Como se indicó en su oportunidad, se premiarán a cinco periodistas por medio, esto es, cinco de diarios, cinco de radio y cinco de televisión; se entregarán dos premios para los medios electrónicos, los que fueron incorporados teniendo en cuenta que son parte activa de los esquemas actuales de difusión informativa y noticiosa.

La próxima semana se darán a conocer a los ganadores y el lugar, día y hora en que se realizará la premiación que consiste en la entrega de tablet con sus accesorios, las que suman un total de 17 a distribuir entre las diferentes categorías.